

Date : 30/06/2014

La cuvée Darc 2014 a été sélectionnée

Par : -



Sous le regard d'**Éric Bellet**, des membres du jury à l'œuvre. - (Photo NR, Patrick Gaïda)

Douze vins des appellations Valençay et Reuilly ont été choisis pour accompagner le **stage-festival** du mois d'août.

C'est fait. **Darc** a depuis quelques jours sa cuvée. Ou plutôt ses cuvées. Le choix s'est fait au cours d'une dégustation à l'aveugle qui a réuni plusieurs représentants des partenaires, des élus, mais également des bénévoles du **stage-festival** dirigé par **Éric Bellet**. Cette année, la manifestation était placée sous le parrainage de Pierre Jeanrot, du Relais Saint-Jacques, de Coings.

Au restaurant L'Escale, à Déols, le jury composé d'une trentaine de personnes a choisi deux vins de chaque couleur et de chaque appellation, soit douze crus. Ainsi, plus de 2.000 bouteilles, étiquetées **Cuvée Darc 2014**, seront disponibles dans les loges du **festival** et dans les restaurants de **Châteauroux** participant à l'opération. Bien entendu, les artistes quitteront la ville avec, dans leurs bagages, les fameuses bouteilles.

Les vins retenus

> **Valençay blanc**. Jean-François Roy et Marylène et Serge Leclair.

Évaluation du site

Le site Internet du journal La Nouvelle République du Centre-Ouest diffuse des articles concernant l'actualité générale.

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 431

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine

- > **Valençay rosé.** Jean-François Roy et Francis Jourdain.
- > **Valençay rouge.** Francis Jourdain et Marylène et Serge Leclair.
- > **Reuilly blanc.** Luc Tabordet et Valéry Renaudat.
- > **Reuilly gris.** Demoiselles Tatin et Gérard Bigonneau.
- > **Reuilly rouge.** Jean-Michel Sorbe et Gérard Cordier.